大山 加奈のバレーボールクリニック



小学生たちが 憧れの選手とバレーを楽しむ

国スポ333日前イベントとして、しがスポーツ大使で、 元 女子バレーボール日本代表の大山 加奈さんを講師に 招き、バレーボール教室が開催されました。教室には、市 内の小学生など約30人が参加。明るく元気な大山さんの 影響で緊張がほぐれた子どもたちは、1つでも多くの技 術を吸収しようと、懸命に練習に取り組んでいました。

○ 11月17日 市民体育館

児童文学作家・今関 信子さん講演会



新著の出版を記念して開催 取材や執筆のエピソードを披露

市内在住の児童文学作家・今関 信子さんの新著『アメリ 力から来た友情人形』の出版を記念して、「友情人形に託 された願いを探る」と題した講演会が開催。作家になる きっかけや、新著のための取材や執筆にまつわるエピ ソードを講話しました。同著の一説を朗読する場面もあ り、約70人の参加者が熱心に聞き入っていました。

11月16日 市立図書館

2024 消防ふれあいフェスタ



守山の安全・安心は僕たち・私たちが守る! みんな憧れの消防士・消防団員に

かっこいい消防車や救急車が出迎えた会場で、防火服 に身を包んだ子どもたちが車両の前で写真を撮ったり、 放水やレスキュー、救急体験に挑戦したりして消防士に なりきり、憧れの消防隊員・団員とふれあいました。最 後はプロの消防士による地上35mからの降下訓練が披露 され、大きな歓声と拍手が起こっていました。

○ 11月24日 | 湖南広域消防局 北消防署

クリスマスのお菓子づくりに挑戦



クリスマスを楽しみに食べる ドイツの伝統的なシュトーレン

公民館講座「クリスマスのお菓子 シュトーレンを作っ てみよう」が開催。バターたっぷりの生地にドライフルー ツやナッツなどを練り込んで焼き上げ、粉砂糖を振りか けて完成。シュトーレンは日がたつごとに素材の風味が 増し、味わいが変化するお菓子で、参加者は「少しずつ食 べながら、クリスマスを待ちたい」と話していました。

11月23日 玉津公民館

守山市の人口

令和6年11月30日現在 (前月比)

人口 85,930 (+ 35) 男 42,277 (+ 女 43,653 (+ 35) 世帯数 35,447 (+ 45)

ば、ココアやホットミルクでいい▼そこに、温かい飲みていい▼そこに、温かい飲みでいぶののでごはんを食べたったがぶってごはんを食べたっき上がれる。 ブランケット られないから厚着をしないられないから厚着をしない の寒さにも耐えられる。ご好きな朝ごはんとおいしく好きな朝ごはんとおいしく はんを食べ終えて、外にの寒さにも耐えられる。 。暖房は入れえて、外に出

のから好きなものへのバける。次においしい朝ごはん。おきなもまずは暖房をガンガンにつ ンタッチ。これでまずは起



ていま10